

LA LANGUE ÉTRANGÈRE DANS LA SPHÈRE DE LA CULTURE PHYSIQUE, DU SPORT ET DU TOURISME

*Mourina K.E., Étudiante du group 5211 .,
Région de la Volga Académie d'Etat de la culture physique, du sport et du tourisme
Superviseur - kand.filol Sciences art. enseignant Zakirova D.B.*

Notre monde moderne est changeant et très varié . L'étude de la langue étrangère est un des plus importants moments de l'homme moderne. La connaissance d'une langue étrangère élargit l'horizon, permet d'apprendre la culture et les coutumes de l'autre peuple. Aujourd'hui des millions de gens étudient les langues étrangères dans le monde entier.

Les changements, passant dans notre société ont amené à l'élargissement considérable des contacts étrangers, ont assuré l'accès libre des acquisitions mondiales dans de divers domaines des connaissances. La croissance orageuse de la science et la technique a provoqué le besoin immense de l'échange d'information. L'élargissement caractérisent l'étape moderne dans le développement de notre Etat. Le renforcement des liens internationaux et la coopération avec d'autres pays. Le tourisme international se développe à grands pas .

Les changements ont touché la sphère de la culture physique et du sport. Il faut noter, que le sport est présent dans la vie de chacun. Si on ne pratique pas quelque sport on ne peut pas être de bonne santé, c'est à dire son rôle est, évidemment, très grand. Il donne de la force, de la certitude en soi, c'est pourquoi il est nécessaire de pratiquer le sport non seulement pour maintenir la forme, mais aussi pour avoir toujours la bonne humeur. Le sport est en qualité de base de la paix et de l'amitié qui existe entre les nations. C'est là que des millions d'hommes de toutes les races et de toutes les nations se réunissent. De nos jours il y a plusieurs types de sport, parmi lesquels une grande popularité ont: la gymnastique, le tennis, le ski, la natation, le sambo, le cyclisme, le hockey, le football, le volleyball, l'escrime, le boxe, le patinage, la course.

Le sport et l'activité sportive étaient toujours riches en contacts internationaux, mais ce dernier temps le développement intense des liens internationaux dans ce domaine est devenu particulièrement . On organise les championnats du monde, les tournois,